



Besonderes Flair der Greißlerei noch 2011: Senior-Chef Peter Kastner, die mittlerweile verstorbene Elfriede Prichenfried und ihre Schwester Grete Freissl. Nun ist ein Museum geplant.

Auf Touristen ausgelegt

Greißlerei ist bald Museum

Der Laden in Kirchbach im Bezirk Zwettl ist Gründungsfiliale der Kastner-Gruppe. Das Andenken will man nach dem Tod von Greißlerin Elfriede Prichenfried bewahren.

Mit diesem Hintergrund hatte Kastner 2008 anlässlich der Pensionierung Prichenfrieds die Greißlerei übernommen. Die mittlerweile Verstorbene führte sie fast bis zu ihrem Tod weiter. „Es gab keine Öffnungszeiten, man musste nur klopfen“, erinnert sich Christof Kastner an seine Verwandte. Das besondere Flair sowie die Tradition des Geschäfts sollen künftig für Touristen und Ausflügler als lebendes Museum erhalten werden.